

März/April 2020

Liebe Kinder, liebe Eltern,

mit euren liebevoll gemalten Bildern wurden wir die letzten Tage wirklich vollkommen überrascht.

Wir haben uns sehr darüber gefreut. DANKE DANKE DANKE.

Wir vermissen euch alle, die gemeinsame Zeit und den Alltag im Kinderhaus.

Ohne das Kinderlachen, die Gespräche, das Singen, das Basteln und Lesen, sowie Spielen im Garten mit ALLEN Kindern fehlt einfach was und nichts ist so wie wir es gewohnt sind.

Wir freuen uns darauf, euch alle hoffentlich bald gesund wiederzusehen und wünschen euch bis dahin alles Gute.

Liebe Grüße von eurem Kinderhausteam

